

**Betreff:**

Kenia-Bündnis muss für Transparenz bei Museumsstiftung sorgen  
-Dringlichkeitsantrag der Stadtverordnetenfraktion der Freien Demokraten vom 16.03.2017-

**Antragstext:**

Wie der medialen Berichterstattung zu entnehmen war, plant die Kenia-Kooperation als einen ihrer ersten Schritte, die ausscheidende Dezernentin Rose-Lore Scholz mit einem neu zu schaffenden Posten bei der Wiesbadener Museumsstiftung zu versorgen. Dabei bleiben die Hintergründe der neuen Aufgabe nebulös. Offenbar gibt es bislang weder eine Vorstellung darüber, welche Aufgaben Frau Scholz wahrnehmen soll, noch wie diese finanziert werden.

Der Ausschuss wolle daher beschließen:

Der Magistrat möge berichten,

- 1) wann und in welcher Form eine entsprechende Satzungsänderung bei der Museumsstiftung herbeigeführt werden soll.
- 2) welche Vergütung und Personalausstattung die neue Stelle erhalten soll und durch welche Mittel diese finanziert werden.
- 3) wie das detaillierte Aufgabenprofil des Stiftungsvorstandes ausgestaltet werden soll.
- 4) durch wen und auf welcher Grundlage wurde Frau Stadträtin Scholz gefragt, ob sie den neu zu schaffenden Posten übernehmen wolle.

Wiesbaden, 17.03.2017